

伊藤正信議員



国道1号と尾張 大橋の改修状況は

問

次の改修状況等を尋ねる。

(1) 十四山(鍋平)地区まで改修された国道1号。

(2) 尾張大橋の地震対策。

(3) 国道沿線住民は、拡張

(4) の話から長年、生活設計す

ら厳しい。市民に正しく情

報を伝えてほしい。

(4) 国道拡幅等に伴い、交通弱者のため隧道・立体交差等を国に要求してほしい。

各工事、尾張大橋の架け替えを陳情していきたい。

問

巡回福祉バスで10時
までの病院着便を

正で、朝10時までに病院等に着くバスがないが再検討できるのか。また協議を今後、どのように行うのか。

工事や橋の架け替えを陳情していく

答 市長

(1) その以西は止まっている状況である。

(2) 架け替えは国の予算が厳しいと聞いている。

(3)(4) 交通渋滞について市の要望として、これからも

改正後しばらく運行し再考していく

答 市長

や病院利用の要望を聞いているが、改正後はしばらく運行し、それ以後、再考していきたい。木曽岬町のバ

ス運行や、各自治会の意見をもらい協議していきたい。

農地・水・環境保全向上対策で循環型農業を

問

(1) 農地・水・環境保全向上対策は今、何件あるか。

(2) 有機栽培をすると奨励金がつくが、競馬場を活用した循環型農業を立ち上げてはどうつか。

議会制民主主義とは一体

何なのかと思うが、どうか。

議会制民主主義とは一体何なのか

問

私は5月1日、区長とともに市長へ面会に行つた際、

市長は「あなたは議会で反対をされたからこの部屋から出ていってください」と

私に言い、私と水野議員は現実に帰つた。

なことを聞きながら市政に反映、実現していくことが私の責務である。

モデル実施地区を参考に今後検討したい

答 農政課長

(1) 調整区域で45集落あり、そこを14地区に分け、19年度から実施する。

(2) 化学肥料・農薬の5割以上の削減に対し、実質払い的な対応が出る。1地区がモデル的に実施しており、これを参考に、できれば集団的な取り扱いの中で今後、検討していきたい。

この場を借りて陳謝する

答 市長

同主義を尊重し、市民の代表である議員からいろんなことを聞きながら市政に反映、実現していくことが私の責務である。

5月の件は、私自身が素直な気持ちで皆さまから学ぶという姿勢に欠け、迷惑をかけた。この場をかりて陳謝する。